



Los narcotraficantes parecen ser hombres atractivos para las modelos y otras mujeres reconocidas. En esta serie, conoceremos a algunas féminas que gozaban de las mieles del éxito y se vieron involucradas con este tipo de individuos; algunas no terminaron nada bien.

#### LAURA CANTILLO

**M**odelo colombiana nacida en Cartagena, Laura Cantillo tenía una carrera prominente pues había ganado diversos certámenes de belleza en su país y fuera de él.

Sin embargo, su trayectoria se vio manchada tras descubrirse una relación amorosa que mantuvo con el narcotraficante Eduardo Caballero Chávez. Este hombre es un empresario mexicano al que se le ligó con el ilícito negocio de las drogas e incluso pasó un tiempo en la cárcel producto de esta situación.

En 2011, Cantillo vence en el concurso de su natal Cartagena, con lo que se convertía en candidata a Miss Colombia, pero debido a su nexa con el narcotraficante se le impidió participar.

A pesar del trago amargo, logró representar a Colombia en CN Models International Search donde arrasó, pues aparte de



A pesar del trago amargo, logró representar a Colombia en CN Models International Search donde arrasó, pues aparte de resultar ganadora se dejó los reconocimientos de Mejor Sonrisa y Mejor Cuerpo.

Luego compite en Miss América Latina 2013, donde resulta como Virreina, y obtiene así el título de Miss Sudamérica.



**Pese a su ligamen con un narcotraficante, la modelo Laura Cantillo siguió su carrera.**

### NATALIA PARÍS

Una reconocida modelo, publicista y DJ colombiana, quien desde los ocho meses de edad modelaba marcas de pañales, lo que le permitió ya en su adolescencia darse a conocer con más fuerza con sus campañas como una sexi lolita entre las marcas colombianas.

A finales de los años 90 sostuvo una relación con Julio Fierro, un reconocido narcotraficante, con quien tuvo una hija que nació en 2000.

Pero en 2001 este hombre fue asesinado, aparentemente por paramilitares, y luego cremado.

Por ese motivo, investigaron todos los bienes y propiedades de París, bajo la sospecha de que fueran producto de la ilegal actividad de su pareja. Finalmente, y pese al escándalo, logró seguir adelante. En 2011 debutó como DJ y actualmente sigue cosechando éxitos.

**Natalia París fue pareja de Julio Fierro, narcotraficante que fue asesinado en 2001.**

